

# Denuncia Isabelita un "Frente Terrorista Ateo"

BUENOS AIRES, 9 de enero (AP-EFE-UPI).— La presidenta Isabel Perón advirtió hoy sobre la existencia en Argentina de un "frente terrorista ateo, mercenario y delirante", al hablar en un acto de las fuerzas armadas.

Fue el primer discurso de la señora de Perón este año.

Durante su mensaje instó a que combatan contra el terrorismo a nuevos subtenientes del ejército, guardiamarinas de la armada y alferoces de la fuerza aérea que recibieron diplomas. Entre ellos se encontraban becados del Paraguay y Perú.

Las palabras alusivas a la violencia política se produjeron en momentos en que crecía la expectación por la suerte de 14 personas secuestradas ayer en la provincia norteña de Córdoba. Las personas, denunciaron sus familiares, fueron sacadas por la fuerza de sus domicilios por un comando de ultraderecha.

En su discurso la señora de Perón, de 44 años, pareció aludir solamente al terrorismo de ultraizquierda. "Campanas sistemáticas con claros fines agresivos atacan la majestad de las instituciones del estado y lesionan el sentimiento de seguridad de los habitantes de la nación; por ellos son usados todos los recursos, desde los medios de comunicación hasta el rumor sibilino e insidioso".

José López Rega, el exministro de Bienestar Social y exsecretario privado de la presidenta María Estela Martínez de Perón, se encuentra internado desde hace unos 20 días en una clínica del sur de Francia, según reveló hoy una mujer que se encuentra al cuidado de la residencia 17 de Octubre en Madrid.

La madre de Roberto Quieto, uno de los jefes del proscrito grupo guerrillero izquierdista Montoneros, quien fuera aprehendido hace 12 días por un grupo que se identificó como perteneciente a los organismos de seguridad, pidió hoy a la presidenta María Estela Martínez de Perón y a otras autoridades la "inmediata aparición de mi hijo".



Isabel Perón, presidenta de Argentina, llega en compañía de su secretario privado, Julio González (derecha), al Teatro Colón, en Buenos Aires, para pronunciar su más importante discurso político en un mes, que fue recibido friamente. La señora Perón denunció una "conjura" terrorista contra su régimen. (FOTO LASER-AP)



## EXCELSIOR

Hoy, la Junta del Tribunal Russell en Roma

### Derechos Humanos en América Latina, Tema de Discusión

Por ALFONSO MADEO, de "Corriere Della Sera", exclusiva en México para EXCELSIOR

ROMA, 9 de enero.—El Tribunal Russell iniciará mañana aquí un análisis de la realidad latinoamericana y escuchará testimonios sobre una amplia gama de violaciones a los derechos humanos: desde la destrucción de la ecología iberoamericana por parte de consorcios transnacionales y la desculturización de las masas, hasta las actividades de servicios secretos extranjeros y la instauración de la "ideología de la dependencia militar".

Las sesiones terminarán el 17 del actual; entonces, el Tribunal Russell desaparecerá y surgirá la Fundación por el Derecho y la Liberación de los Pueblos, según anunció hoy el senador italiano Lelio Basso, quien presidirá los debates.

Los vice presidentes del Tribunal serán el ex Presidente dominicano Juan Bosch y el escritor colombiano Gabriel García Márquez.

Basso dijo que serán examinados "elementos acusatorios concretos" contra los gobiernos de Argentina, Colombia y Nicaragua.

El senador italiano de izquierdas dijo que algunos de los temas por discutir, serán:

El militarismo en Sudamérica, la venta de armas, violaciones a la soberanía nacional de varios Estados, los contratos que firma el Pentágono con institutos de investigaciones sociales, los propósitos de las escuelas de adiestramiento militar en Bolivia, la penetración del fascismo en las fuerzas armadas chilenas, y la actuación de las agencias norteamericanas de espionaje en concierto con movimientos contrarrevolucionarios.

También se discutirán los fines de los acuerdos militares entre Alemania Federal y Brasil; la militarización de varias sociedades iberoamericanas; el papel que desempeñan los magistrados militares colombianos que juzgan a civiles; la "destrucción del estado de derecho en Nicaragua" y, en for-

ma especial, "la situación actual argentina", a la que se dedicará toda una jornada.

Igualmente, serán analizados otros temas como la desculturización y marginación de las masas, la formación de técnicos dependientes del imperialismo, el establecimiento de esquemas extranjeros en las Universidades y la supresión de las culturas autóctonas.

Basso informó que en estas jornadas participarán varios sindicalistas norteamericanos, y dio por descontado la adhesión de los movimientos de liberación nacional de Asia y Africa.

### Hablarán Mexicanos del Imperialismo en las Iglesias

ROMA, 9 de enero. (AP) Un grupo de mexicanos participará en las sesiones del Tribunal Russell y hablará sobre "la penetración imperialista de las Iglesias de América Latina", informó hoy el sacerdote jesuita chileno Gonzalo Arroyo.

El religioso no identificó a las personas que integrarán el grupo mexicano.

También participarán en la discusión de este tema varios delegados de Bolivia, dijo el sacerdote Arroyo.

Otra asistente a las sesiones, que comienzan mañana y serán clausuradas el 17 del actual, es la señora Laura Allende, esposa del sacrificado Presidente chileno Salvador Allende.

Igualmente, hablarán sobre el militarismo latinoamericano los ex Presidentes de Bolivia, generales Juan José Torres y Alfredo Ovando, y Sergio Poblete, ex oficial del Ejército chileno del Aire.

El ex Presidente dominicano Juan Bosch anticipó que "confiamos en que el Tribu-